Coup de jeune pour la ligne 73





La ligne 73 (Musée d'Orsay- Place de Belgique la Garenne-Colombes) fait peau neuve.

Elle reçoit peu à peu les derniers autobus acquis par la RATP : les Citélis Line fabriqués par Irisbus.

Elle se sépare donc de ses Renault R312 présents depuis le 1er avril 1992 eux-mêmes ayant succédés aux SC10R.

Juillet 2007 marque donc une nouvelle étape pour cette ligne. Rappelons tout de même que l'arrivée de ce nouveau matériel a été à plusieurs reprises reculée.

En tout cas, aujourd'hui c'est sûr, c'est chose faite, et c'est sans nul doute une satisfaction pour les machinistes ainsi que pour les voyageurs qui pourront respectivement conduire et voyager dans de meilleures conditions. En effet, les R312 étant des autobus à haut plancher, leur accès était difficile pour les personnes âgées ainsi que les parents ayant une poussette et voire quasiment impossible pour les personnes en fauteuil roulant. En outre, ces bus pouvaient être de véritables fournaises en période estivale du fait de l'inexistence de réfrigération de l'air ou de ventilation.

Demain avec le Citélis, véhicule au design plus que réussi, ce sera:

- une accessibilité garantie pour tous.
- un meilleur confort pour les machinistes et les usagers grâce à des vitres athermiques, un système de ventilation, un poste de conduite plus sophistiqué, pratique et garantissant une meilleure position pour le dos.

Ainsi donc s'achève en ce milieu d'été 2007 l'épopée R312 de cette ligne créée en juillet 1948. L'année prochaine sera donc aussi une grande année : 60ème anniversaire de la ligne et 1er anniversaire de la mise en circulation des Citélis.

Auteur: PINOT

Mise en page PDF : Elodidy